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会 長 挨 拶 

故金正司会長 
 
 
 
 
 
 
 
 
皆さん、こんにちは。本日はクラブ

アセンブリーです。次年度のクラブ運

営方針や委員会の活動内容が予算を

含め検討されることと思います。理

事・役員の方は例会後、お残り頂き、

最終確認をお願いしたいと思います。 
さて、先週末、地区役員引継ぎ会が

ありました。義援金 7 億の使途につい

ては被災クラブへの支援、親をなくさ

れた子どもさんへの育英費等、現在ガ

ナバー会で検討されているそうです。

ロータリークラブの活動においても、

CLP の用語とか手続き要覧すら何で

あるのか知らないメンバーが多い等、

クラブ単位の勉強会も必要では等の

話がありました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
もう一点、ＮＨＫ教育テレビにてピ

ータードラッカーの番組を放送中で

す。ロータリーでも職業奉仕に活用で

きる内容です。経営の見直しにも役立

つかと思います。ご参考までに！ 
 

臨 時 理 事 会 報 告 
馬場秀幸幹事 

日時:平成 22 年 6 月 14 日(火)11:30～ 
開会の挨拶：加藤一誠 副会長 

出席者と資料の確認：馬場秀幸 幹事 
議事録作成者：加納永一朗 副幹事 
会長挨拶：故金 正司会長 
議長選出：故金正司 会長 
参加者：故金、加藤(一)、伊藤、馬場、 

中根、柴田、村山、安田 
【議題】 
第 1 号議題：新入会員の承認又は不承

認について  承認 
第 2 号議題：萩野昌和会員の退会届に

ついて  承認 
第 3 号議題：その他 
閉会の挨拶：伊藤善男 会長エレクト 
 

委 員 会 報 告 
IM・合同例会実行委員会 

森益男実行委員長 
第 7 回実行委員会を来週の例会終

了後、第 8 回を 7 月 5 日の例会前に

実施します。委員の方々のご出席を

よろしくお願いいたします。 

第９６８回 

平成２３年６月１４日(火) 

[点鐘]１２時３０分 
[ソング]我等の生業 

[ゲスト] 

[ビジター] 

[出席] 会員総数34名 
(出席免除2名) 
本日出席21名 61.76％ 
[行事] 
クラブフォーラム(7) 

担当 副幹事

第９６９回 

平成２３年６月２１日(火) 

[点鐘]１２時３０分 
[行事] 

クラブアッセンブリー(4)
担当 会長

第９７０回 

平成２３年６月２８日(火) 

[点鐘]１８時３０分 
[行事]最終夜間例会 

担当 親睦委員会

平成23年6月21日(火) 
第969 回例会 第891 号 

2010-11 RI テーマ「地域を育み、大陸をつなぐ」「好意と友情を深める例会づくり」 
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クラブフォーラム 
 
 
 
 
 

 
 
 

社会奉仕委員会 村山好胤委員長 
 本年度前期の報告として8月8日の

長良川の清掃活動。反省点としては当

クラブの開始時刻を 30 分早めてもよ

いのではないでしょうか。次年度にて

一考されてもよいと思います。 
また、会長よりたっての希望にて、

一般市民および会員家族参加による

本年度のメイン事業の「育林活動」を

5 月 29 日（日）に開催予定でしたが、

あいにくの台風くずれの雨に見舞わ

れ残念でした。次年度は植林か下刈り

をぜひ天気の良い日を選んで企画し

てください。 
本年は 20 周年式典において市長よ

り、永年の「たずさえの森に対する寄

付」に感謝状をいただきました。本年

度としてこの寄付金の目録贈呈を６

月７日に農林部長さんと次長さん同

席のもと、当方から故金会長、馬場幹

事、私の 3 名が出席し行いました。岐

阜市から感謝状をいただきました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ロータリー財団委員会    
音瀬晴夫委員長 

皆さんのご協力により、本年度の計画

通り終了しました。ありがとうござい

ました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
米山奨学金委員会 大洞長栄委員長 
昨年8月と9月に米山軽食を実施い

たしました。米山奨学寄付は予定通り

納付されたと存じています。 
 
 
 
 
 
 
 

 
国際奉仕委員会 中根辰朗委員長 

国際奉仕に関する活動について、

CLP などで取り上げ、皆さんで検討を

重ねることが必要と感じています。 
 
 
 
 
 
 
 
 

出席委員会 安田高志委員長 
最終夜間例会日に、ホームクラブ出

席率上位7名の方に賞をお渡しさせて

もらいます。 
ウェブ委員会 森益男委員長 

 1 年間ありがとうございました。同

好会の活動については、もう少し充実

させる予定でしたので、若干心残りが

ありますが、来年の委員会に期待しま

す。 
プログラム委員会 小林和也委員長 
今期のプログラムを滞りなく進行

できましたことを皆さまに御礼申し 

上げます。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

友情と奉仕の灯を 
スマイルボックス委員会 
村山好胤君 
 楽しいことがあります。 
三宅裕樹君 
 平成 23 年度の総会において、平成

23‐24 年度岐阜県社会保険労務士会

会長に再選されました。 
 
★お誕生日おめでとうございます★ 
三宅裕樹君 

53 歳になりました。メタボ体型です

が不思議と元気です。 
 

 


